

7500 Euro für gute Zwecke

Lions Club Schifferstadt übergibt Erlös von Summertime Jazz

LIMBURGERHOF. Nach dem Summertime Jazz mit der Millers Groove Band und der TC Bigband in Limburgerhof im August wurde nun der gesamte Erlös von 7500 Euro vom Lions Club Schifferstadt - Goldener Hut innerhalb einer Feierstunde übergeben.

So erhielt die Kindertagesstätte Villa Kunterbunt 4000 Euro. Den Spendenscheck übergab laut einer Pressemitteilung der Präsident des Lions Clubs, Max Steiger, an Elke Salm, Leiterin der Kindertagesstätte. Gemeinsam mit der Ersten Beigeordneten, Petra Börst-

ler (CDU), bedankte sich Salm demzufolge für die großzügige Förderung des Sprachunterrichts für Kinder mit Migrationshintergrund. Der gespendete Betrag solle für Lehrmittel eingesetzt werden. Inzwischen, so die Börstler, liege zudem eine Kostenzusage der Gemeinde Limburgerhof vor.

Der Dank des Taekwondo Teams Limburgerhof ging im Rahmen der Spendenübergabe an den Spendenpaten Georg Kiefer, für die Förderung und Fortführung der Jugendarbeit. Mit der Spende von 1250 Euro werde es möglich, Multiplikatoren im Bereich Prävention und Früherkennung

von Gefahrensituationen auszubilden. Kinder und Jugendliche lernten dabei, auf mögliche Gefahren rechtzeitig und richtig zu reagieren, so Raimund Müller vom Taekwondo Team Limburgerhof.

Mit ebenfalls 1250 Euro wird die Arbeit der DLRG in Neuhofen gewürdigt. Die Vertreter der DLRG freuten sich demzufolge über die Spende zur Förderung von Schwimmunterricht. Die Jugendzentrale in Limburgerhof, unter der Leitung von Michael Müller, hat eine Spende von 500 Euro überwiesen bekommen, da der Summertime Jazz maßgeblich von den Mitar-

beiterinnen und Mitarbeitern unterstützt worden sei. Auch der Förderverein Schlösschen hat 500 Euro als Spende erhalten. Ebenfalls hat der Lions Club Schifferstadt - Goldener Hut das sexualpädagogische Präventionsprogramm MFM – My Fertility Matters unterstützt. Das Programm unterstützte Mädchen, Jungen und Jugendliche in der Pubertät dabei, ein positives Verhältnis zu ihrem Körper und den damit verbundenen Veränderungen zu entwickeln. Der Spender Dieter Traub habe in der Grundschule Hördt die Spende von 1000 Euro überreicht. |rhp